

Anne Hidalgo inaugure l'AccorHotels Arena, qui entre dans le top 5 des arénas mondiales

Après des travaux ambitieux de modernisation et d'agrandissement, conduits dans des délais record, Anne Hidalgo, Maire de Paris, a inauguré mercredi l'AccorHotels Arena. Doté d'une salle de 20.300 places et de nombreux nouveaux espaces et services, cet équipement public entre dans le top 5 des arénas mondiales.

Anne Hidalgo a inauguré mercredi l'AccorHotels Arena, devant plus de 500 personnes venues découvrir en avant-première le nouveau visage de l'enceinte. Elle est le fruit de deux ans de travaux, ambitieux et intenses, qui ont permis de moderniser et d'agrandir l'ancien Palais omnisport de Paris-Bercy pour le faire entrer dans le top 5 des arénas mondiales. La Ville de Paris, par l'intermédiaire de la SAE POPB gestionnaire du lieu, a mobilisé 135M€ de fonds privés afin de mener à bien ce projet.

« Cette rénovation efficace permet à ce haut lieu de sport et de culture de rester dans le peloton de tête mondial. Elle répond à l'évolution des attentes des spectateurs et des besoins des professionnels, tout en restant fidèle à la vocation et aux exigences de service public et d'enceinte sportive. Paris retrouve ainsi la grande salle de sports et de spectacles qu'elle mérite, portée par un geste architectural audacieux », a salué Anne Hidalgo lors du discours inaugural.

L'AccorHotels Arena comptera plus de 130 shows par an – concerts, spectacles, sports – d'artistes français et internationaux, grâce à l'implication du groupe AEG, actionnaire de l'enceinte et promoteur de spectacles dans le monde entier. La salle, qui pourra être organisée en 30 configurations différentes, accueillera désormais jusqu'à 20.300 spectateurs, contre 17.000 auparavant. Les tarifs resteront comparables à ceux qui étaient appliqués jusqu'à présent.

Au-delà de l'événementiel, cet aréna constituera un espace majeur de vie et d'activité au cœur de l'est parisien. Son nouveau hall d'entrée, de 2.000m², comptera un restaurant et un bar, accessibles chaque jour aux habitants du quartier et aux visiteurs. Son Club affaires, d'une superficie de 4.000m² répartis sur 4 niveaux, constituera un espace exceptionnel de rencontres et d'échanges pour les professionnels.

Les travaux ont aussi porté sur les espaces extérieurs, afin que ce lieu soit mieux intégré dans son environnement. Une vaste promenade piétonne a été créée autour du bâtiment, qui ravira le

public aux beaux jours, tandis qu'une nouvelle passerelle facilitera l'accès à la rive gauche et à la Bibliothèque Nationale de France. Desservie par de nombreuses lignes de transports en commun, située à proximité immédiate des gares de Lyon et d'Austerlitz – et à seulement 10 minutes de la gare Saint-Lazare par la ligne 14 du métro – l'AccorHotels Arena s'avérera aussi un lieu central de la Métropole du Grand Paris.

Cet équipement ne perd pas de vue sa mission de service public : 35 jours par an continueront d'être dédiés à l'accueil d'activités et de compétitions sportives, autour d'une quinzaine de disciplines différentes. Les sportifs seront accueillis dans de meilleures conditions, grâce à quatre grands nouveaux vestiaires, communicants et fonctionnels, équipés de douches XXL, de mobilier de qualité et de salles de massage. L'aréna constituera ainsi un atout supplémentaire pour la candidature de Paris aux Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024.

Enfin, l'enceinte fait un saut vers le digital et l'interactivité. Le public bénéficiera d'une connectivité haut débit et d'outils qui simplifieront ses démarches, enrichiront et personnaliseront ses expériences au sein de l'enceinte. Les visiteurs pourront par exemple valider leur billet électronique stocké dans leur mobile, commander et prépayer leur repas pendant une rencontre sportive, participer à des animations digitales ou encore suivre en temps réel les informations sur l'événement en cours sur l'un des 370 écrans dernière génération installés dans la nouvelle enceinte.

Le premier événement sera accueilli dès ce week-end : les 17 et 18 octobre, l'AccorHotels Arena accueillera les plus grands judokas lors du Judo Paris Grand Slam, dont les points seront qualificatifs pour les Jeux Olympiques de Rio 2016 !

Contact presse : Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr